
令和５年度第３回勝浦警察署協議会

１ 開催日

令和５年１２月６日（水曜日）

２ 開催場所

勝浦警察署

３ 出席者

・協議会委員 ５人 ・警察署 １０人

４ 業務報告

（１）犯罪発生状況及び電話ｄｅ詐欺について

（２）交通事故発生状況及び交通事故防止対策・違法駐車取締活動 方針について

（３）県民の期待と信頼に応える強い警察推進状況

５ 警察署からの諮問事項

なし

６ 委員からの要望・意見等

野生動物との衝突事故について（１）

【質問】車で走行中にイノシシや鹿、キョンなどの野生動物と衝突した場合は、どの

ように対応すればよいのか。

【回答】走行中の車両と野生動物が衝突した場合には、交通事故となりますので、速

やかに警察官に届出をしてください。

車両を直ちに道路脇など安全な場所に停止させ、交通物件事故として警察に

通報し、道路によっては、見通しが悪い場所もありますので、現場に接近して

くる車両が事故現場の位置を確認できるようハザードをつけるなど、安全対策

も実施してください。

横断歩道や道路の白線（ライン）等について（２）

【質問】横断歩道の白線（ライン）が消えている箇所があるほか、センターラインが

消えている箇所もあり危険を感じる。

【回答】警察活動を通じて白線が消えている場所等を把握した場合、警察本部や道路

管理者へ補修依頼を実施しています。

危険箇所があれば、警察本部や道路管理者に申し入れを行いますので、連絡



をお願いします。

道路脇の樹木のせり出しについて（３）

【質問】道路脇の樹木がせり出している場所があり、マイクロや大型車などが通ると

危険を感じる。高さ２～３メートル程度まで伐採するのは地主か道路管理者と

なるのか。何らかの対策が必要と感じる。

【回答】道路に迫り出した樹木は、道路管理者が地主の許可を得て、伐採している場

合もあれば、地主が自ら伐採する場合もあります。

また、警察が交通情報として通報を受けた場合等は、道路管理者に連絡し、

引き継いでいます。

補助信号について（４）

【質問】国道２９７号線の上原交差点に設置されている補助信号について、大多喜方

面から勝浦方面に進む場合、下りカーブを曲がりながら交差点に向かうが、補

助信号の視認性が悪く、ドライバーの判断が遅くなり信号無視になってしまう

。 。ケースを何度か目撃している 特に大型車両だとより見づらい状況と思われる

【回答】同所の補助信号は縦信号で、カーブの先の交差点右側に設置されており、カ

ーブに近づくにつれて正面に見えるようになっています。

交差点からある程度手前で補助信号は確認できますが、下り坂であるために

速度が出てしまい、停止できない車両がある可能性も考えられますので、道路

管理者を交えた現場確認を行い、安全対策を検討したいと思います。

信号機の視認性について（５）

【質問】旧青海小学校前上り（勝浦方面）の信号機について、青信号の表示が運転者

側から見ると停止線直前で見える。

もっと手前から表示されると安心して通過出来ると思います。

【回答】旧青海小学校前は交差点が連続してあり、これに伴い信号機が連続して設置

されています。

この場合、奥の信号機が青色であることに目を奪われ、手前の信号機が赤色

であるのに交差点内に進入してしまうといったことを誘発させないため、進行

方向奥の信号機にルーバーを付けて、見えづらくし、視覚制御による信号灯火

の誤認防止を図っています。

停止線の位置や信号機の視認性については、現場確認を実施して、必要があ

れば対策を講じます。

道路渋滞について（６）

【質問】船子交差点（大原方面から大多喜市街へ向かう際）の、朝夕は国道２９７号



線より県道４６５号線が混んでいる。

【回答】通勤通学で車両を使用する方が多くなる時間帯に、幹線道路である国道２９

７号への車両の交通量が増えるため、県道が混んでいるものと思われます。

現場確認を実施し、必要な対策があれば、検討します。

身近で発生した電話de詐欺の内容について（７）

【質問】勝浦市のほか、大多喜町、いすみ市、御宿町などの身近で発生した電話ｄｅ

詐欺の内容についてどのようなものがあるのか。

【回答】内容の前に件数からご説明いたしますと

勝浦市は０件、大多喜町は２件、いすみ市は１１件、御宿町は０件となり、

その内容は大多喜町の２件のうち１件は架空請求詐欺となります。

もう１件はオレオレ詐欺となります。

いすみ市内の１１件のうち７件が還付金詐欺となり、市役所騙りが多くなっ

ています。

件数だけでみますと、オレオレ・還付金・架空請求詐欺が全体的に多い印象

ではありますが、最近の傾向として携帯会社を偽るものから「電話料金が未納

です 「すぐに支払わないと裁判になる 」など架空請求と思われる不審な電。」 。

話やメールが来た旨の相談が多数寄せられておりますので、もし同様の電話や

メールが来た際は、すぐに対応することなく警察までご相談してください。

警察官の不祥事について（８）

【質問】最近、警察官の不祥事が報道されていますが、調べたところ千葉県警の不祥

事が多いことに驚きました （昨年度全国ワースト１位、本年度上半期全国ワ。

ースト１位タイ）地域を見守ってくれている警察官の不祥事ワーストとは悲し

い限りです。

【回答】治安を守るべき警察官の度重なる非違事案の発生により、住民の皆様の信頼

を損なう事態を招き、ご不安、ご心配をお掛けしており、本当に申し訳ござい

ません。

当署におきましては、非違事案の防止対策として、本県だけでなく、全国警

察で発生した非違事案を教訓とし、日々の就勤前における指示や、各種会議、

グループによる検討会等、あらゆる機会を通じて、繰り返し教養を行っている

ところであります。

また、個々の職員に対しては、適宜、面接を実施して、職員の抱える不安や

悩みごとに対して、適切な支援を行うため、きめ細やかな身上把握を行うとと

もに、警察職員としての職責の自覚や高い規範意識を醸成するため、職務倫理



教養も推進しているところです。

引き続き、職員一人ひとりの心に響く指導・教養を徹底し、安全で安心でき

る県民生活を確保するために、非違事案の防止に努め、署員一丸となって職務

に邁進して参ります。

空き家対策について（９）

【質問】空き家の火災をニュース等で目にすることがあるが、勝浦地区でも空き家が

多くあり、火事が心配である。何か対策はあるのか。

【回答】空家の戸数について勝浦市役所、大多喜町役場に問い合わせたところ、勝浦

市では約１８００戸、大多喜町では約３００戸が把握されているとの回答を頂

きました。

警察ではそうした空家となった家屋、アパートについても、パトロール活動

等を通じて不審者の立入り、盗難などの犯罪予防に努めております。

また、警察から勝浦市役所などへの情報提供も可能ですので、ご心配があれ

ばご相談下さい。

パトロールについて（10）

【質問】最近パトロールしている姿を良く見かけ安心します。

引き続きお願いしたい。

【回答】地域警察官の地道な防犯活動をご評価頂きまして、ありがとうございます。

地域警察官は、市民の皆様の安全・安心を護るために、警察法第２条や警察

官職務執行法第２条第１項を根拠として、声を掛けさせて頂いたり、必要があ

れば職務質問を実施しています。

引き続き積極的な防犯活動を行って参りますので、ご理解とご協力をお願い

致します。

７ 答申等に対する措置結果

なし

８ その他

なし


